

## Realizan seminario de Humanización de la Salud en San Felipe

En el Teatro Municipal de San Felipe se llevó a cabo el seminario de Humanización de la Salud, en la que participaron la Asociación Chilena de Municipalidades, el Ministerio de Salud, la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y el municipio de San Felipe.

En la instancia se pudieron compartir experiencias que van de la mano con la reforma a la salud que lleva a cabo el Gobierno.

Al respecto, la alcaldesa **Carmen Castillo** destacó la oportunidad de ser

### • Instancia fue organizada por la Asociación Chilena de Municipalidades y el Ministerio de Salud.-

anfitriones de este importante encuentro, «agradecer a la Asociación Chilena de Municipalidades que, junto con el Ministerio de Salud, con muchas de las distintas entidades que convoca el Ministerio de Salud, están presentes hoy día, para dar a conocer distintas estrategias que tienen que ver con la humanización y temas que tenemos, ojalá, compartir experiencias para poder avanzar en el desarrollo humano inte-

gral que tanto necesitamos».

Asimismo, en la oportunidad, el municipio pudo exponer su experiencia en cuanto al trabajo que han liderado en la atención territorial en la comuna, «presentamos una estrategia original, que tiene que ver con atención territorial en salud, hay otras que estamos trabajando, y esperamos que esto sea un aporte desde nuestro municipio a otros sectores de Chile, que puedan



En San Felipe se desarrolló seminario de Humanización de la Salud.

replicarlo a través de la experiencia nuestra», agregó la edil.

Por su parte, **Karina Vance**, asesora en sistema de servicio de salud de la Organización Panamericana de la Salud, valoró la iniciativa de diálogo con diversos actores del ámbito de la salud pública.

«Es un gusto para nosotros estar presentes en esta importante iniciativa para fortalecer el abordaje desde la humanización en salud, pensando en la relación a la calidad y el acceso a la salud, la construcción de la confianza de la población con la salud es un ele-

mento clave, y desde la OPS apoyamos estos esfuerzos», señaló.

Junto con esto, la representante del organismo internacional de salud indicó que «para nosotros es un gusto apoyar el proceso de reforma que lleva a cabo el Ministerio de Salud, los esfuerzos del Estado para mejorar acceso y calidad y un gusto conocer la experiencia que nos ha compartido la alcaldesa Carmen Castillo en cuanto a la atención basada en el territorio, es un elemento clave para la OPS, se aborda también con esa mirada, cómo territorializar los servicios, asegu-

rar una cobertura y acceso universal, pensando en la diversidad de la población».

Finalmente, la Seremi de Salud de la región de Valparaíso, **Lorena Cofré**, sostuvo que «nosotros como Ministerio de Salud, estamos preocupados por la reforma de salud y el impacto en la humanización que esta reforma va a tener en las personas, generando instancias de inclusividad, no discriminación, de carisma, empatía y confianza para construir un sistema de salud acorde y centrado en las personas», cerró.